

# MEMO/MÉMO



TO: ALL BAND MEMBERS & RESIDENTS

FR: CHIEF & COUNCIL

RE: 4-WHEELER/SIDE BY SIDE PASSES

DATE: December 7<sup>rd</sup>, 2017

## **Would you like a chance to win a 4-wheeler pass?**

Simply drop by the band office with your **proof of registration and insurance on or before Thursday, December 7<sup>th</sup>, no later than 12:00p.m. (noon)**, and Linda Beaulieu will make a copy and enter your name in the draw to win **ONE of FIVE FREE PASSES!!**

The draw will be on **Thursday December 7<sup>th</sup>**, and all winners will be contacted via phone.

GOOD LUCK!

**\*\* THOSE WHO WON LAST YEAR ARE NOT ELIGIBLE FOR THIS YEAR'S CONTEST**

À: TOUS LES MEMBRES & RÉSIDENT(E)S DE LA BANDE

DE: CHEF & CONSEIL

SUJET: PASSES DE 4 ROUES/SIDE BY SIDE

DATE: Le 7 décembre, 2017

## **Aimeriez-vous courir la chance de gagner une passe de 4 roues?**

Passez tout simplement au bureau de la bande avec votre **preuve d'enregistrement et d'assurance le ou avant jeudi, le 7 décembre, pas plus tard que 12h00 (midi)**, et Linda Beaulieu en fera une copie et entrera votre nom dans le tirage pour gagner **UNE de CINQ PASSES GRATUITES!!**

Le tirage aura lieu le **jeudi 7 décembre**, et tous les gagnants seront contactés par téléphone.

BONNE CHANCE!

**\*\* CEUX/CELLES QUI ONT GAGNÉ L'AN DERNIER NE SONT PAS ÉLIGIBLES AU CONCOURS DE CETTE ANNÉE**